

#ALEJANDRADELMORAL

VA VS. LA ABSTENCIÓN

LA CANDIDATA DE VA POR EL ESTADO DE MÉXICO SE REUNIÓ CON JÓVENES UNIVERSITARIOS

POR GERARDO GARCÍA

L

a candidata de Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral

Vela, llamó a los jóvenes a ir contra el abstencionismo el 4 de junio, y es que, advirtió, sus adversarios utilizan la estrategia de que van ganando las encuestas para que la ciudadanía no salga a votar.

En su día 23 de campaña, la priista se encontró con estudiantes de la Universidad Anáhuac México Campus Norte, en Huixquilucan, en el foro "Conoce a tu candidata 2023", donde presentó sus ejes de campaña y gobierno, además de las 10 acciones que plantea para la juventud.

10

• ACCIONES PRO-PUSO A LA JUVENTUD.

60%

• DE POBLACIÓN VOTARÁ: DEL MORAL

"No hay peor enemigo para el joven que la indiferencia y la apatía... hoy tiene en sus manos la posibilidad de utilizar su voto el 4 de junio para ir en contra del abstencionismo", indicó Del Moral.

Señaló que sus adversarios utilizan la estrategia de que van 20 puntos arriba en las encuestas para desalentar el voto, aunque, aclaró, que ganará, porque se prevé que la participación ciudadana alcanzará hasta 60 por ciento.

Por otro lado, durante una reunión con empresarios en Atizapán, aseguró que "actualmente lo peor del PRI está en Morena", y agregó que "el Edomex tiene la capacidad de convertirse en la primera economía del país."



FOTO: ESPECIAL

• AGENDA. Del Moral tuvo encuentros ayer con jóvenes y empresarios.

Adriana Novelo

Huixquilucan.- Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, a la gubernatura del Estado de México, subrayó ante estudiantes de la Universidad Anáhuac que la elección del 4 de junio se trata de quién tiene la capacidad de llevar las riendas de la entidad, y que "los gobiernos no hacen magia, los gobiernos hacen políticas públicas y la magia sucede cuando la ciudadanía se involucra".

Ante autoridades universitarias y cientos de estudiantes de diversas asignaturas, Alejandra del Moral precisó que se trata de elegir quién tiene la capacidad de llevar al Estado de México a un buen puerto, y que juntos deben recuperar espacios, todos tenemos que ser empáticos, dijo, porque "si no hacemos comunidad va a ser imposible que un gobierno venga a hacer magia", aseguró.

"Es fundamental que nosotros tengamos, con una perspectiva de familia, un gobierno, somos 4.5 millones de hogares en el Estado de México", destacó, al detallar "los programas específicos que deberemos tener desde el minuto uno": salario familiar, seguro de desempleo, recuperar las estancias infantiles, las escuelas de tiempo completo, y echar a andar el seguro popular mexiquense.

Los gobiernos no hacen magia: ADMV



Alejandra del Moral dijo que el gobierno no hace magia, y pidió el apoyo ciudadano.

Del Moral Vela resaltó que cuando el gobierno abraza una causa y se compromete, es capaz de solucionar un problema, por ello, refirió que las 4 grandes prioridades en los que se enfocará su gestión son seguridad pública, economía, servicios básicos como el agua y combate al feminicidio, de los cuales

se desdoblan otros de gran importancia como salud, cultura y educación.

Tras recordar el decálogo de propuestas enfocadas a los jóvenes como becas, apoyo en salud mental, movilidad, emprendimiento, acceso a créditos para vivienda, voluntariados juveniles, entre otras, llamó a los jóvenes a hacer comunidad.

Del Moral promete dar impulso a universitarios



Alejandra del Moral dialogó con estudiantes de la Universidad Anáhuac, campus Norte.

REBECA JIMÉNEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Huixquilucan, Méx.—

“Ustedes quieren facturar, tener su empresa y su casa”, afirmó Alejandra del Moral, candidata de la coalición PRI-PAN-PRD-Nueva Alianza, en un diálogo con más de 300 estudiantes de la Universidad Anáhuac, campus Norte.

Los jóvenes universitarios cuestionaron a la candidata priista sobre inseguridad, pobreza, corrupción, violencia feminicida y cambio climático.

Alejandra del Moral se comprometió a abrir las puertas a los jóvenes en el impulso a la economía, “porque ustedes quieren

facturar, tener su empresa y su casa”, y recordó que su primer crédito hipotecario lo adquirió a los 24 años, un año antes de ser la alcaldesa más joven del Estado de México, cuando a los 25 gobernó Cuautlán Izcalli.

Ante la inquietud y deseos de participación de los universitarios, Del Moral les propuso integrarse a los voluntariados juveniles a que realicen su servicio social en las comunidades.

Del Moral presentó sus 10 propuestas para las juventudes mexiquenses, donde destaca créditos para vivienda, canasta tecnológica para asegurar su conectividad, acceso a la salud, becas, entre otros.



JÓVENES. La candidata de Va por Edomex expuso en la Universidad Anáhuac su propuesta.

Combatiré la violencia de género: Del Moral

Ante el llamado de Amnistía Internacional a las candidatas a la gubernatura mexiquense para posicionarse sobre los feminicidios la abanderada de Va por el Edomex, Alejandra del Moral Vela, aseveró tajante su rechazo a cualquier forma de agresión contra las mujeres.

A través de su cuenta de Twitter, la representante de PRI-PAN-PRD-NA, transmitió su solidaridad para las víctimas y el reconocimiento a la asociación por su trabajo.

“Busquemos una reunión y asumamos compromisos: sociedad civil y Gobierno debemos trabajar juntos. #UnirEsResolver”, escribió en la red social Del Moral.

Cabe señalar que la organización también pidió su opinión sobre la violencia institucional que padecen las familias en su búsqueda por verdad, justicia y reparación.

Por otra parte, en su visita al campus norte de la Universidad Anáhuac, subrayó que la elección del 4 de junio se trata de quién tiene la capacidad de llevar las riendas de la entidad.

Ante el estudiantado y autoridades universitarias, la priísta precisó que cuando una administración abraza una causa y se compromete, es capaz de solucionar problemas.

SUBE EN LAS ENCUESTAS

Los dirigentes, Anuar Azar Figueroa (PAN), Eric Sevilla (PRI), Agustín Barrera (PRD) y Mario Cervantes (Nueva Alianza), ase-

JUNTOS HACEMOS HISTORIA

Recibe a Delfina G cúpula empresarial

● La candidata a la gubernatura mexiquense, Delfina Gómez Álvarez, se reunió con la Comisión Ejecutiva del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) para detallar sus propuestas en materia de seguridad, infraestructura, competitividad económica y agua, entre otros temas.

La abanderada de Juntos Hacemos Historia (Morena-PT-PVEM) expresó en sus redes sociales que para fortalecer la entidad es necesario hacer equipo con los empresarios que dan trabajo a millones de mexiquenses.

La morenista señaló que en su Gobierno será prioridad apoyar la generación de empleos dignos y bien pagados. /24HORAS

guraron que Alejandra del Moral está subiendo de forma permanente en las preferencias electorales, lo que está validado por las casas encuestadoras serias y con metodología clara.

En conferencia de prensa, consideraron que, contrario a las encuestas *patito* de Morena, hay casas encuestadoras que perfilan a nuestra candidata con mejor posicionamiento y en plena competencia para ganar la gubernatura mexiquense.

/CON INFORMACIÓN DE KARINA AGUILAR.

Lo peor del PRI ya no está en el PRI, está en Morena: Del Moral

GISELA GONZÁLEZ

“Sí, milito en un partido, hoy soy candidata de una coalición, pero soy más mexiquense que partidista, soy una mujer que se ha hecho en esta tierra antes que ser partidista”, enfatizó Alejandra Del Moral Vela, candidata de la alianza Va por el Estado de México, en reunión con empresarios de la entidad.

A 23 días del inicio de la campaña, en los cuales Del Moral Vela anteponía en sus mensajes ser priista, la aliancista comentó ante su audiencia que no se trata de partidos, ni de alianzas, “sino de quien tiene las capacidades para gobernar”.

Reconoció que en la coalición conformada por el Partido Revolucionario Institucional, de la Revolución Democrática, Acción Nacional y Nueva Alianza, han tenido sus diferencias, sin embargo, han regresado a la mesa de diálogo, “porque nuestro compromiso es con los ciudadanos”.

Indicó que “lo peor del PRI ya no está en el PRI, está en Morena”,

y a diferencia de ese partido, la coalición Va por el Estado de México formará un gobierno donde “no se enriquece una ideología política”.

“Nuestro proyecto es de pluralidad, inclusión, todos parejos y no necesitamos pensar igual, por el bien de los ciudadanos”, comentó.

Las prioridades durante su gobierno, señaló Del Moral Vela, serán: seguridad, desarrollo económico y el empoderamiento de la mujer, ya que “son las mujeres quienes ven por toda la familia, por lo que el Salario Rosa se convertirá en Salario Familiar”

“Puede ser que haya cosas que no hayamos hecho bien, pero vamos a reconocer lo que no está bien y cambiarlo y fortaleceremos aquello que se hizo bien”, agregó.

Ante líderes empresariales de la Coparmex, simpatizantes y militantes en Atizapán, dijo sentirse orgullosa porque la mano de obra más calificada de todo el país se encuentra en el Estado de México.

Reiteró que apostará por la generación de empleos bien remunera-



Ustedes van a ser los mexiquenses valientes que detuvieron la destrucción del país, desde el Estado de México, sin confrontación y por eso abrazamos el proyecto de la reconciliación”

Alejandra Del Moral

Candidata de la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza

das, porque “para mí, el mejor programa social se llama empleo”.

Posteriormente, Alejandra del Moral Vela, sostuvo un encuentro con estudiantes universitarios en Huixquilucan, con vecinos de la colonia Emiliano Zapata y cerró la llamada Ruta de la Reconciliación en

el municipio de Cuautitlán Izcalli.

Desde Cuautitlán Izcalli, la candidata aseguró que regresará a este municipio como ganadora de la elección, a cumplir los compromisos pendientes tales como el terminar el hospital comunitario de 18 camas de alta especialidad.

Del Moral se reúne con los jóvenes

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

En reunión previa, los industriales le piden un pacto por la productividad y la seguridad en Edomex

HUIXQUILUCAN, Méx.- Ante jóvenes universitarios, la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, reconoció que el problema número uno en la entidad es la inseguridad, seguido del empleo, economía, salud, feminicidios y la dotación de agua.

Durante el encuentro con jóvenes: "Conoce a tu candidata 2023", perteneciente al programa de Liderazgo en Administración Pública de la Universidad Anáhuac, la candidata enfatizó que los feminicidios se tendrán que erradicar de la entidad.

"Los feminicidios representan un tema que se tendrá que abatir ya, porque siempre que hubo un feminicidio hubo una alerta de agresión, sin embargo, ella no fue capaz de avisar", manifestó.

Según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), en el Estado de México se registraron 3 mil 099 homicidios intencionales de mujeres y niñas entre 2015 y 2021, con lo cual se ubica

entre los primeros sitios en el país en registrar este flagelo.

Este tema, insistió, se tendrá que erradicar, "porque el Estado de México es la entidad de los grandes números, y muestra de ello es que por cada 100 mil habitantes ocupamos el lugar 19, pero por volumen somos el número uno".

Indicó que uno de los temas que los motivó a conformar la alianza electoral fue el compromiso que tienen con la ciudadanía, porque a ésta no le interesa si militan en la izquierda o en la derecha, sino los resultados que obtengan.

Finalmente, en los últimos días la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza ha venido presentando 10 ejes por las juventudes mexiquenses, como brindar mayor seguridad y combatir la violencia de género.

CON EMPRESARIOS

En Atizapán, Raúl Chaparro, presidente de la Asociación de Empresarios y Ciudadanos del Estado de México (Asecem), pidió a la candidata de la coalición "Va por el Estado de México" hacer un pacto con los industriales por la seguridad, la productividad y el empleo, porque dijo que el cam-

Alejandra del Moral señaló que se tiene en el Estado de México el potencial laboral y la mano de obra mejor calificada en el país



La candidata del PAN, PRI, PRD y NA estuvo en la Anáhuac.

bio del país inicia en la entidad con Alejandra del Moral Vela.

En una reunión, a la que acudieron cerca de mil empresarios y representantes de colonos de Atizapán de Zaragoza, el dirigente de este organismo patronal expresó que la experiencia y dinamismo de Del Moral son garantía para que reciba el voto en la elección.

"Sabemos que la competitividad y la productividad son factores fundamentales para el desarrollo de las empresas, pero también para las personas, porque un trabajador competitivo, automáticamente es eficiente, y esto es lo que nosotros necesitamos", detalló.

No pedimos una desregularización de trámites de ventanilla, expresó, pedimos una buena regulación para el desarrollo de las empresas, facilidades a los inversionistas para generar empleo.

En ese sentido, al pedir a los empresarios de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) y a los líderes de las Asociaciones de Colonos su

voto de confianza para ser la primera gobernadora de la entidad, Alejandra del Moral dijo que el mejor programa social se llama empleo.

Comentó que se tiene en la entidad el potencial laboral, la mano de obra mejor calificada y ahora lo que se necesita es generar condiciones para atraer inversión.

PARA MUJERES

En Cuautlán Izcalli, Del Moral Vela, dejó en claro que durante el primer gobierno de coalición en la entidad implementará acciones en favor de las mujeres, "ustedes tendrán una gobernadora que las entiende y que sabe tomar decisiones para el bien de nosotras y nuestras familias".

Ante cientos de mujeres de Cuautlán Izcalli, la abanderada aliancista se comprometió a que ninguna mujer sea violentada en el Estado de México, "como lo dije en el debate, este es un asunto lo tomo como personal, si nos tocan a una, nos tocan a todas", sentenció. (Con información de Patricia Venegas).

Asegura Alejandra Del Moral que habrá mejores inversiones

JUAN M. CAMACHO
ATIZAPÁN DE ZARAGOZA

Impulsar la llegada de inversiones y la generación de empleos fue el compromiso que asumió ante empresarios este martes 25 de abril, Alejandra Del Moral Vela, candidata de la alianza "Va por el Estado de México", de ganar la gubernatura mexiquense.

Al visitar el municipio de Atizapán de Zaragoza, al poniente del Valle de México, dijo que en su gobierno una de las prioridades será establecer las mejores condiciones para la llegada de inversiones al Estado de México.

Sostuvo que, con ello, las y los mexiquenses podrán contar fuentes de trabajo bien remuneradas para mejorar las condiciones de las familias en el estado.

Señaló que el mejor programa social que puede otorgar es la generación de fuentes de empleo para los mexiquenses, que sean bien pagados a través de la capacitación de la mano de obra mexiquense.



Continuó con su gira proselitista. IVÁN CARMONA

“Los mexiquenses son los más calificados para asumir puestos laborales”

Durante su recorrido y en reunión con el sector empresarial de la Coparmex, simpatizantes y militantes en Atizapán, dijo sentirse orgullosa porque los mexiquenses son los mejores calificados de todo el país para las fuentes laborales.

“Ahora lo que necesitamos es generar condiciones para atraer mayor inversión, el Estado de México generó uno de cada cuatro empleos de todo el país después de la pandemia y logramos recuperarnos acomodando a mucha gente que había perdido su empleo después de la pandemia”, dijo.

Además, resaltó el potencial económico e industrial que se registra en el Estado de México, lo

que posiciona a la entidad como la primera economía del país.

“Hoy somos la segunda economía más grande de todo México, aportamos 9.2 por ciento al PIB nacional, tenemos la infraestructura carretera más grande en todo el país y conectamos a los 125 municipios del estado”, apuntó.

Y agregó: “el potencial económico porque tenemos a la clase económica más importante y más organizada de todo el país, que aquí está en la Coparmex y que agradezco mucho su presencia y a las cámaras empresariales”.

Sobre la alianza de los partidos PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra Del Moral expresó que “pensamos muy diferente, pero cada vez que algo se nos atora, lo que nos hace regresar a la mesa es el compromiso con los ciudadanos mexiquenses, es más nuestro amor por el Estado de México, que cualquier diferencia ideológica”.

Por la mañana, se reunió con estudiantes de la Universidad Anáhuac, donde subrayó que la elección del 4 de junio se trata de quién tiene la capacidad de llevar las riendas de la entidad. En el auditorio de Rectoría del campus precisó que se trata de elegir quién tiene la capacidad de llevar al Edomex a un buen puerto. ■